



Yes, we are explorers!



大阪学芸中等教育学校 学問探究団RYS

## episode15: 「ECCでグローバル体験！ Part2」

ECC国際外語専門学校

平成25年1月23日（水）進路指導部



1月23日（水）、2013年最初のRYSとして、3年生から6年生までの生徒35名がECC国際外語専門学校を訪れ、海外旅行疑似体験をしてきました。内容はRYS episode9と同じですので、ここでは、写真で振り返っていきたいと思います。





## 団員の感想

・初めてRYSに参加しましたが、ためになる体験でした。これからももっと英語を勉強して、将来に役立てたいと思います（6年女子）・英語に対する姿勢が、参加する前よりも前向きになれた気がする。今お世話になった留学生のみなさんも頑張っているのだから、自分も頑張りたいと思った（5年女子）・期待通り、とてもおもしろかったです。私は将来留学したいと思っているので、実際に使う機会が楽しみです（5年女子）・前の海外研修ではあまり上手に話せなかつたので、これを参考に、ヨーロッパでは話せたら良いなと思いました。参加してよかったです（4年女子）・リアルな体験ができる良かつた。想像以上に、自分の英語が通じなくて泣けた（4年女子）・とても緊張したけど楽しかった！もっと英語を勉強したいと思った。いい人ばかりだった（4年女子）・面白かった！！美人ばかりで緊張しました（3年女子）・恥ずかしかったけど、英語を話しているうちに、ECCの留学生の人たちと仲良くなれた気がした！また海外に行きたいなあと思った！（3年女子）・今回、この体験をして、今までよりもっとCAIになりたいと思いました。5年の修学旅行がもっと楽しみになった（3年女子）